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1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 24 / 1995-19%

2 Dia 23/01/1996 - 10:30 horas

3

4 Presentes: Professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes
5 de O Sousa, 2° vice-presidente; professora Lúcia Pereira da Silva, Io secretario;
6 professora Marcela Haun, 2o tesoureiro, em férias: professor Lino Castellani Filho,
7 diretor administrativo; professora Marlene Rita de Queiroz, Io tesoureiro e professora
8 ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente. A professora Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o
9 secretario, encontra-se afastada. Dando inicio à reunião o professor Guedes presta as

10 seguintes informações: (1) a resposta da Reitoria com relação à solicitação de reunião
11 conjunta com as entidades STU, DCE, APG e ADUNICAMP foi negativa e informa que
12 deverá ser agendada uma reunião com a Adunicamp na primeira quinzena de fevereiro;
13 (2) com relação ao pagamento do adicional noturno atrasado, a Procuradoria Geral
14 informa que será providenciado o pagamento aos que preencheram a ficha na
15 Adunicamp. Provavelmente os que ainda não o fizeram serão motivados a fazê-lo; (3)
16 continuam sem resposta vários ofícios encaminhados à Reitoria; (4) houve reunião do
17 Fórum das Seis no dia 15 de janeiro p.p. e como nesse mesmo dia saíram novas
18 reportagens sobre o tema da redação da nova primeira fase do Vestibular 96, o prof.
19 Guedes não pôde comparecer, pois foi procurado para esclarecimentos pela imprensa
20 local. Através de fax recebido doFórum, tomou conhecimento da criação de três grupos
21 de trabalho, nos quais cada entidade deveria se inscrever. Esses grupos são: LDO;
22 Campanha Salarial e Lei Orgânica do Ensino Superior. Sua proposta, acatada pelos
23 presentes, é de que a Adunicamp deveria participar em todos. Informa ainda que a
24 próxima reunião foi marcada para 13 de fevereiro; (5) como temos tido grande procura
25 por informação sobre a Previdência, o prof. Guedes propõe que a profa. Lúcia articule
26 junto ao nosso advogado uma reunião para esclarecimento de duvidas. Além disso
27 considera conveniente que no próximo boletim publiquem-se informações sobre este
28 assunto; (6) com relaçãoà implantaçãodo Depto de Música, IA, foi discutida a idéia na
29 Congregação do Instituto de Artes em 19 de dezembro p.p. e ficou acertado que na
30 próxima reunião a serrealizada em 13 de fevereiro seria formalmente colocada empauta
31 umaproposta paraessa implantação; (7) aindafalta visitaras Congregações do IE, FEA,
32 COTUCA e CESET e pretende também visitar os Deptos da FCM Terminado os
33 informes passa-se à indicação, aprovada pelos presentes, dos profs. Guedes e Marcela
34 como representantes da Adunicampno Congresso da Andes em Santa Maria, RS, a ser
35 realizado no período de 1 a 7 de fevereiro. Em seguida, com a palavra o prof. Antunes
36 informa que já foi autorizada a instalação deágua, luz e esgoto pela Reitoria para o início
37 da construção da sede. Está aguardando a lista do material necessário a ser elaborada
38 peloEstec. Informa ainda que a Comissão de Acompanhamento das Obras recebeu três
39 orçamentos para a execução do Projeto Estrutural dos Engenheiros Elias Vizotto, da
40 firma Casella - Engenharia e Comércio Ltda. e Luiz Carlos de Almeida M.M., tendo sido
41 escolhida a proposta da empresa Luiz Carlos de Almeida M.M. de menor custo. A
42 comissão recebeu também três propostas sobre os serviços de administração da obra,
43 calculados como porcentagem do custo total. A proposta da empresa Barcos Pimentel
44 Engenharia Engenharia e Comércio Ltda prevê 16% sobre todos os gastos, a da empresa
45 Construtora S. B. Mendes Ltda.14 a 16% do total , uma vez que estabelece diferentes
46 porcentagens para cada item e da empresa Luiz Carlos de Almeida M.M. 12% sobre o
47 total. Após renegociação, esta última baixou para 11% sua proposta, tendo então sido
48 aprovada. O prof. Antunes informa ainda queo contrato está sendo providenciado e uma
49 vez assinado pelas partes, a obra terá inicio imediato. Todas as propostas apresentadas
50 bem como as atas das reuniões da Comissão de Acompanhamento das Obras farão parte
51 de uma pasta que estará à disposição dos interessados na Adunicamp. Passa-se à



1 discussão de admissão como sócia da Dra. Telma Franco, pesquisadora em processo de
2 admissão como docentepela FEQ. Decidiu-se admiti-la condicionalmente à conclusão do
3 processo de admissão como docente no prazo de 120 dias após o que, caso não se
4 concretize sua contratação, será desligada. Em seguida o prof. Guedes apresenta uma
5 proposta de reorganização de tarefas na Adunicamp. A srta. Rose, recém-formada em
6 jornalismo, passaria a serresponsável peladiagramação dosboletins, jornal,cadernos etc
7 e o jornalista da ADUSP, Sr. Marcos Cripa seria pago para prestar serviços como
8 jornalista prevendo-se um número de jornal a cada dois meses. O sr. Amilton passaria a
9 executar as funções atuais da srta.Rose de processamento de dados. Propõeque seja feita

10 uma proposta de reajuste aos funcionários repondo a inflação e, após reunião com cada
11 um dos interessados, chegar a um acordo sobre a questão de adequadação do salário a
12 novas funções. Sugere ainda que seja feita uma proposta aos funcionários para
13 capacitação dos mesmos, através de cursos específicos de interesse de ambas as partes.
14 Os presentes concordaram com a proposta do prof. Guedes que ficou encarregado de
15 discuti-la com os funcionários da Associação. O prof. Guedes passa então a relatar as
16 reuniões entre as entidades DCE, STU e Adunicamp e agora com a presença também da
17 APG. Na primeira reunião foi elaborado um oficio enviado ao Magnífico Reitor
18 solicitando audiência conjunta para análise das reportagens do Diário do Povo sobre a
19 Unicamp. A resposta do Reitor foi negativa, inviabilizando a entrega de um documento
20 já discutido na segunda reunião. Está agendada para dia 25 de janeiro às 10:30 horas,
21 uma nova reunião para estudar o lançamento de um documento mais completo, para
22 divulgação no iníciodo semestre letivo, analisando e comentando a postura da Reitoria.
23 Finalizando, o prof. Guedes propõe que seja elaborado um caderno de reflexões sobre o
24 Vestibular Unicamp 96, o que foi aprovado pelos presentes. A reunião encerrou-se às
25 12:15 horas. Nada mais havendo a discutir eu, Lúcia Pereira da Silva, primeira
26 secretária, lavrei a presente Ata e solicitei a Roseli Coutinho dos Santos, funcionária da
27 entidade, que a datilografasse para ser submetida à apreciação da Diretoria da
28 Adunicamp. CidadeUniversitária "Zeferino Vaz", 26 dejaaeiro de1996.

Profã Lúcia Pereira da Silva

lã Secretária/Adunicamp



EXPEDIENTE - Pauta:

REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 24 / 1995 - 1996

23/01/96-10:30 horas

(1) - Informes gerais:
- Solicitaçãoreunião das Entidades da Unicamp com a Reitoria,
- Adicional noturno,
- Ofícios enviados à Reitoria aguardando resposta,
- Reunião Fórum das Seis em 15/01/96,
- Previdência,
- Implantação Depto de Música / IA,
- Visitas às Congregações.

(2) - Representantes Congresso Sta. Maria;

(3) - Construção da Sede;

(4) - Inclusão novos sócios;

(5) - Setor jornalismo;

(6) - Reorganização interna de tarefas de funcionários;

(7) - Reuniões entidades da Unicamp (STU/APG/DCE/ADUNICAMP);

(8) - Projeto Caderno "Reflexões Vestibular Unicamp/96".

(9)-Outros...
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ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 24 / 1995-1996

Dia 23/01/1996 - 10:30 horas
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Presentes: Professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes
de O, Sousa, 2o vice-presidente; professora Lúcia Pereira da Sirva, Io secretário;
professora Marcela Haun, 2o tesoureiro, em ferias: professor Lino Castellani Filho,
diretor administrativo; professora Marlene Rita de Queiroz, Io tesoureiro e professora
ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente. A professora Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o
secretário, encontra-se afastada. Dando inicio à reunião o professor Guedes presta as
seguintes informações: (1) a resposta da Reitoria com relação à solicitação de reunião
conjunta com asentidades STU, DCE, APG e ADUNICAMP foi negativa e informa que
deverá ser agendada uma reunião coma Adunicamp na primeira quinzena de fevereiro,
(2) com relação ao pagamento do adicional noturno atrasado, a Procuradoria Geral
informa que será providenciado o pagamento aos que preencheram a ficha na
Adunicamp. Provavelmente os que ainda não o fizeram serão motivados a fazê-lo; (3)
continuam sem resposta vários ofícios encaminhados à Reitoria; (4) houve reunião do
Fórum das Seis no dia 15 de janeiro p.p. e como nesse m^mo dia saíram novas
reportagens sobre o tema da redação da nova primeira fase do Vestibular 96, o prof.
Guedes não pôde comparecer, pois foi procurado para esclarecimentos pela imprensa
local. Através de fax recebido do Fórum, tomou conhecimento da criação de três grupos
de trabalho, nos quais cada entidade deveria se inscrever. Esses grupos são: LDO;
Campanha Salarial e Lei Orgânica do Ensino Superior. Sua proposta, acatada pelos
presentes, é de que a Adunicamp deveria participar em todos. Informa ainda que a
próxima reunião foi marcada para 13 de fevereiro; (5) como temos tido grande procura
por informação sobre a Previdência, o prof. Guedes propõe que a profà. Lúcia articule
junto ao nosso advogado uma reunião para esclarecimento de dúvidas. Além disso
considera conveniente que no próximo boletim publiquem-se informações sobre este
assunto; (6) com relação à implantação do Depto de Música, IA, foi discutida a idéia na
Congregação do Instituto de Artes em 19 de dezembro p.p. e ficou acertado que na
próxima reunião a serrealizada em 13 de fevereiro seria formalmente colocada em pauta
uma proposta para essaimplantação; (7) ainda falta visitaras Congregações do IE, FEA,
COTUCA e CESET e pretende também visitar os Deptos da FCM Terminado os
informes passa-se à indicação, aprovada pelos presentes, dos profs. Guedes e Marcela
como representantes da Adunicamp no Congresso da Andes em Santa Maria, RS, a ser
realizado no período de 1 a 7 de fevereiro. Em seguida, com a palavra o prof. Antunes
informa quejá foiautorizada a instalação de água, luz e esgotopela Reitoria para o inicio
da construção da sede. Está aguardando a listado material necessário a ser elaborada
pelo Estec. Informa ainda que a Comissão de Acompanhamento das Obras recebeu três
orçamentos para a execução do Projeto'

Carlos/
sido escolhida a proposta da empresa LuizCanos de Almeida/Mj^Cdé menorcústo. A
comissão recebeu também três propostas sobre os serviços de~administração da obra,
calculados como porcentagem do custo total. A proposta da empresa Barcos Pimentel
Engenharia Engenharia e Comercio Ltda prevê 16% sobre todos os gastos, a da empresa
Construtora S. B. Mendes Ltda,14 a 16%.seJ»-difcrmtri Itens e da empresa Luiz Carlos
de Almeida MM 12% sobre ©total. Apoia renegociação, esta última baixou para 11%
sua proposta, tendo então sido/aprovada, o/prof. Antunes informa ainda que o contrato
está sendo providenciado e uma vez assinado pelas partes, a obra terá inicio imediato.
Todas as propostas apresentadas bem éomo as atas das reuniões da Comissão de
Acompanhamento das Obras farão parte de uma pasta que estará â disposição dos

ssão de admissão como sócia da Dra. Telmainteressados na Adunicamp. Passa-se à
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1 Franco, pesquisadora em processo de admissão como docente pela FEQ. Decidiu-se
2 admiti-lacondicionalmente à conclusãodo processo de admissão como docente no prazo
3 de 120 dias após o que, caso não se concretize sua contratação, será desligada. Em
4 seguida o prof. Guedes apresenta uma proposta de reorganização de tarefas na
5 Adunicamp. A srta. Rose, recém-formada em jornalismo,passaria a ser responsável pela
6 diagramação dos boletins, jornal, cadernos etc e o jornalista da ADUSP, Sr. Marcos
7 Cripa seria pago para prestar serviços como jornalista prevendo-se um número de jornal
8 a cada dois meses. O sr. Amilton passaria a executaras funções atuais da srta. Rose de
9 processamento de dados. Propõe que seja feita uma proposta de reajuste aos funcionários

10 repondo a inflação e, após reunião com cada um dos interessados, chegar a um acordo
11 sobrea questão de adequadação do salário a novas funções. Sugere ainda que seja feita
12 uma proposta aos funcionários para capacitação dos mesmos, através de cursos
13 específicosde interessede ambas as partes. Os presentes concordaram com a proposta do
14 prof. Guedes que ficou encarregado de discuti-la com os funcionários da Associação. O
15 prof. Guedes passa então a relatar as reuniões entre as entidades DCE, STU e
16 Adunicamp e agoracom a presença também da APG. Na primeira reunião foi elaborado
17 um oficio enviado ao Magnífico Reitor solicitando audiência conjunta para análise das
18 reportagens do Diário do Povo sobre a Umcamp. A resposta do Reitor foi negativa,
19 inviabilizando a entrega de um documento já discutido na segunda reunião. Está
20 agendada para dia 25 de janeiro ás 10:30 horas, uma nova reunião para estudar o
21 lançamento de um documento mais completo, para divulgação no inicio do semestre
22 letivo, analisando e comentando a postura da Reitoria. Finalizando, o prof. Guedes
23 propõe que seja elaborado um caderno de reflexões sobre o Vestibular Umcamp 96, o
24 que foi aprovado pelos presentes. A reunião encerrou-se ás 12:15 horas. Nada mais
25 havendo a discutir eu, Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavreia presenteAta e
26 solicitei a Roseli Coutinho dos Santos, funcionária da entidade, que a datilografasse para
27 ser submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino
28 Vaz", 26 de janeiro de 1996.


